

Un mystérieux humanoïde aperçu à Athènes en 1998



Le 14 septembre 1998, alors que le soleil se couchait sur Athènes, deux femmes assises sur un balcon ont assisté à une scène pour le moins extraordinaire. Un **objet volant non identifié** est apparu dans le ciel, se déplaçant silencieusement en leur direction. Pensant d'abord à un hélicoptère, elles ont rapidement dû revoir leur jugement face à l'absence totale de bruit et à la nature singulière de l'apparition.

À mesure que l'objet se rapprochait, les deux témoins ont pu distinguer une silhouette humanoïde flottant en position verticale, vêtue d'une combinaison semblable à celle d'un astronaute. Ce personnage étrange s'est alors posé dans un parc voisin avant d'effectuer un saut impressionnant en direction de la forêt située sur la colline d'Ardittos.

Ce qui s'est produit ensuite défie toute explication rationnelle : l'humanoïde aurait commencé à planer au-dessus du sol avant de se transformer en un point lumineux, puis de disparaître complètement sous les yeux ébahis des deux femmes.

Cet événement, bien que largement inconnu du grand public, fait partie des nombreuses observations inexplicables rapportées à travers le monde. Les experts en phénomènes paranormaux et ufologiques restent divisés sur la nature de cette apparition : simple illusion d'optique, canular ou véritable rencontre du troisième type ? Aucune preuve concrète n'est venue confirmer ou infirmer cette histoire, laissant planer le mystère sur ce qui s'est réellement passé ce soir-là à Athènes.

Extraterrestre - 2 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5